

(vóculo)

Carlos Fonseca y María Quintero (coord.),
Temas emergentes en los estudios de género.
Editorial Porrúa, México, 2008.

Jorge María V. Llanusa
Jonathan A. Leje, Carolina



Los autores de esta obra ponen a alcance de lector y lectora algunos de los estudios más recientes relacionados con el género. Cada capítulo provoca la reflexión acerca de los tiempos de pensar en las mujeres como víctimas y en los hombres, como victimarios, así como la condición de aquella de tratarse como a los seres humanos. Se propone visualizar a las mujeres como agentes de cambio social, capaces de participar en distintas ámbitos y lograr la transformación de los mismos.

Los temas que emergen en torno al género y sus implicaciones son diversos. Hoy sabemos que han dado lugar a cambios, como es el caso de la ley de sociedades de convivencia en la Ciudad de México, mediante la cual ha sido posible que personas que han vivido en la marginación y el rechazo comiencen a ganar de sus derechos en el nivel social.

¹ Centro de Psicología por la Salud, Instituto en la Universidad Pedagógica Nacional, y de la Facultad de Ciencias y Artes de la Universidad de la PAIS, Caracas, Venezuela, jllanusa@bolivia.com

² Psicología Formativa por la Universidad Pedagógica Nacional. Desde como creador de la red y al correo electrónico: Correo electrónico: jllanusa@pedagogica.com

Temas emergentes en los estudios de género [artículo]

Jorge García Villanueva.

Libros y documentos

AUTORÍA

García Villanueva, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2009

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Temas emergentes en los estudios de género [artículo] Jorge García Villanueva.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile